

## 夢追塾第 9 期生「卒塾式・謝恩会」開催

### 9 期生の夢・地域へ、全国へ、世界へリフトアップ

平成27年3月14日(土) 卒塾式;門司港レトロ地区「三宜楼」 謝恩会;「門司港ホテル」

☆ コーディネーターの雨宮さん(2期)、村岡さん(2期)の進行のもと卒塾式が厳粛に行われ、北橋名誉塾長(市長)から9期生31名に修了書が手渡され、「地方創生時代にふさわしい高齢社会北九州市での塾生の活躍への期待」「同窓会の北九州マラソン支援のお礼」など激励のお言葉を戴いた。

☆ 斎藤教授からは「夢追塾の熱い情熱が世間のシラケ世代へ通じて欲しい」、北九州市立大松永ゼミ4年の藤江さんから「人生の先輩たちのパワーを学び感謝」と応援メッセージ。卒塾生の楠さんから「夢追塾での学習を基礎に自分の夢を積極的に表現したい」と決意表明があった。

夢追塾同窓会長 香月 英彦

☆ ひととは常に学んでいます。ただし、各自の動機、学び方、持っている感性が違うだけです。新しい地域の担い手となるために、9期生は地域の仲間づくりのためのCO(コミュニティ・オーガナイズング)および問題解決のためのPBL(プロジェクト・ベースド・ラーニング)にチャレンジしました。

無事全員が卒塾できたこと、自分自身はコーディネーターとして新しい気づきのあったことが何よりの喜びです。

コーディネーター 雨宮 隆



9期生の皆さんと来賓と一緒に「夢の実現に頑張るぞー」



先輩たちも持ち場立場で9期生を支援します



北橋名誉塾長からの修了書授与とお祝いのお言葉や斎藤教授からも激励が

## ＝ 謝恩会では和やかに力強く、夢の実現を語りあう ＝

☆ 生涯現役夢追塾同窓会を代表して、香月会長が「今日が第9期生の再スタート記念日。公開プレゼンテーションでの4プロジェクトや個々の夢の実現へ330名の同窓生が一枚岩となり、生涯現役の志で「青春」の気持ちを忘れずに前進しましょう。」と挨拶された。

☆ 第9期生の学習の振り返りでは、前期のなかまづくりCO（コミュニティ・オーガナイズン）、後期の問題解決型学習（PBL）の状況、宿泊研修など侃々諤々議論をつくしたり楽しいまち歩きなどが紹介され、この成果を地域へ、全国へ、世界へ発信しようとの心意気が示された。

写真撮影および編集：溝田広報委員



賑わった謝恩会の締め



コーディネーターの皆さん



香月会長渾身の挨拶



関事務局長の音頭で乾杯



9期生代表の決意表明



宴もたけなわ



お二人も上機嫌



ト리는博多一本締め



開会に神妙なお二人



増本コーディネーターの熱弁



華やかに、美川憲一ショー